
 

 

 

 

 

 

 

Tema da Aula: 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

OBJETIVOS 

- Aprender como expressar existência em 

Inglês no presente, em frases afirmativas, 

no singular e no plural; 

- Relembrar cores, números e objetos 

escolares; 

- Usar preposições de lugar ON, IN e 

UNDER. 



 

There is e there are significam a mesma coisa. Ou seja, a tradução das duas em 
português é a mesma. Podemos traduzir como há. Veja os exemplos abaixo: 

• There is a girl in the room. (Há uma menina na sala.) 
• There is not a book on the table. (Não há um livro em cima da mesa.) 
• There are 30 people in the room. (Há 30 pessoas na sala.) 
• There are not 100 books in the box. (Não há 100 livros na caixa.) 

Lembre-se que em português, nós costumamos deixar esse há de lado e no lugar dele 
preferimos dizer tem: 

• Há uma menina na sala. = Tem uma menina na sala. 
• Não há um livro em cima da mesa. = Não tem um livro em cima da mesa. 
• Há 30 pessoas na sala. = Tem 30 pessoas na sala. 
• Não há 100 livros na caixa. = Não tem 30 pessoas na sala. 

Ok! Mas, quando devemos usar there is ou there are em inglês? Já que as duas 
significam a mesma coisa, como saber se temos de usar uma ou outra? 

Saber quando usar there is e there are é muito fácil. Basta saber se você está se 
referido a apenas uma coisa ou a duas ou mais. Em outras palavras, é só saber se a sua 
frase está no singular (uma coisa só) ou no plural (duas ou mais coisas). Veja: 

• There is ONE computer in the room. (Tem um computador na sala.) 
• There are TWO computers in the room. (Tem dois computadores na sala.) 
• There are THREE computers in the room. (Tem três computadores na sala.) 
• There are SEVERAL computer in the room. (Tem vários computadores na sala.) 
• There are LOTS OF computers in the room. (Tem muitos computadores na sala.) 

Nada complicado demais, não é mesmo? Basta saber singular e plural e tudo se 
resolve. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Marque (V) nas frases verdadeiras ou (F) nas frases falsas de acordo com os objetos 

que existem na mochila: 

a) (     ) There is glue in the backpack. 

b) (     ) There is a blue notebook in the 

backpack. 

c) (     ) There are two crayons in the backpack. 

d) (     ) There are three pencils in the backpack. 

e) (     ) There is an apple in the backpack. 

f) (     ) There are two rulers in the backpack. 

g) (     ) There are five pens in the backpack. 

h) (     ) There are three scissors in the backpack. 

i) (     ) There is a sharpener in the backpack. 

 

Crie frases em Inglês com there is ou there are para dizer o que você tem na sua 

mochila:  



 

Preste atenção a essas três preposições: 

 

 

  

Qual significa em cima? ____________ 

Qual significa embaixo? ____________ 

Qual significa dentro? ______________ 

 

Complete as frases abaixo com ON, IN ou UNDER de acordo com a figura: 

 



 

Para perguntarmos onde algo ou alguém está, usamos o pronome interrogativo 

“Where”. Responda as perguntas abaixo de acordo com onde os objetos estão: 

 

Pinte a figura de acordo com o texto abaixo: 

In my classroom, there is a pink book under the yellow chair, there is a red pen in the 

blue bag, there is a green pencil case on the brown table and there is an orange rubber 

on the gray chair.  



 

 

Para aprender mais, assista ao vídeo abaixo: 

https://www.youtube.com/watch?v=TKefhxbkvbg 

 

 

Até a próxima aula! See you!        

https://www.youtube.com/watch?v=TKefhxbkvbg

